

KABAR TERBARU

Cintai Barru Yang Hijau, Bupati Suardi Saleh Bersama PT. PLN Tanam Pohon Produktif di TPA Padang Loang

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 9, 2022 - 12:51



Kepala UP3 PLN pare-pare Rizky Ardiana Bayuwerti bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si

BARRU- Pemerintah Kabupaten Barru bersama PT. Perusahaan Listrik Negara (Persero) wilayah Parepare melakukan penanaman 200 bibit pohon produktif di TPA Padang loang, Kelurahan Coppo, Kecamatan Barru, Provinsi Sulawesi Selatan. Rabu (09/11/2022).

Kegiatan ini merupakan langkah tepat untuk mengurangi dampak pemanasan global dan membantu pasokan oksigen untuk keberlangsungan hidup di bumi dengan beragam spesies yang sangat membutuhkannya.

Sebelum penanaman 200 pohon diawali dengan penandatanganan SPJBTL pelanggan premium kantor BRI cabang barru dengan PT. PLN (persero) UP3

Pare-pare ULP Barru.

Menurut Kepala UP3 PLN pare-pare Rizky Ardiana Bayuwerti bahwa kami melaksanakan program ini karena kami cinta pohon dan penghijauan.



"Kami melaksanakan program ini karena kami cinta pohon dan penghijauan karena banyak statement di luar sana menyampaikan bahwa kami PLN asal tebang pohon yang dekat dengan jaringan kami. Harapan kami melalui listrik peningkatan perekonomian di barru terjadi. Kami tutup sambutan dengan pantun Kue manis di atas palem, salam hadiah dari kami, Assalamu alaikum warahmatullahi wabarakatu," ucap Rizky Ardiana Bayuwerti.

Bupati Barru dua periode Ir. H. Suardi Saleh, M. Si menghadiri langsung kegiatan ini. Dalam sambutannya menyampaikan terlebih dahulu ucapan selamat datang di Barru buat ibu kepala UP3 PLN Pare-pare.

"Dengan mengharap Ridho Allah SWT hari ini kita akan melaksanakan penandatanganan SPJBTL dan penanaman pohon dan dengan kesehatan yang telah Allah berikan ke kita kadang lupa mensyukuri dan hari ini dengan menanam bibit pohon menjadi salah satu bukti kesyukuran," Ungkap Suardi Saleh mantan Kadis PUPR Pinrang dan Bupati dua periode.

Lanjutkan Suardi dalam sambutannya mengingatkan tentang tingginya kebutuhan kita terhadap PLN.



"PLN memang bukan segalanya tetapi tanpa PLN kita semua kelepak-lepak, artinya apa bahwa dengan kebutuhan listrik saat ini sedikit saja padam maka baik kaum kolonial maupun milenial semuanya bisa ribut, apakah karena hp yang mau di cas dan sebagainya," ungkapnya.

Suardi juga berharap agar kita semua menyadari kebutuhan oksigen yang datangnya dari pohon untuk itu beliau mengajak seluruh masyarakat cinta lingkungan yang hijau.

"Semoga ini titik awal untuk mencintai lingkungan bagi pln, dan semoga bisa mendorong kepada generasi anak muda kita untuk mencintai lingkungan," tutup Suardi.

Turut hadir kepala UP3 PLN Pare-Pare, Kepala ULP PLN Barru, kepala OPD, asisten, kabag, camat dan lurah.

(Hasyim)